

Jahresbericht des Museumsleiters 2012

Aktivmitglieder:

Leider haben wir keine neuen bekommen, sehr schade.

Revisionen+Unterhalt:

Alle mechanischen Teile an den Felderblöcken teilweise auseinander genommen, sie wurden gereinigt und geölt, wie auch die Verschlusskästen an den Stellwerken. Auch die zwei Pautze-Drucker komplett revidiert, doch beim Zusammensetzen gab es einige Schwierigkeiten, aber wir haben es geschafft. Das Brittnauer Stellwerk wurde komplett gereinigt; normale Revision an den Ablätteglocken.

Die Glocke ex. Sursee musste repariert werden, nun läutet sie wieder, ebenfalls bekam sie einen Neuanstrich, welcher noch nicht ganz fertig ist.

Modellbahn:

Im August 2012 war es soweit, das Wärterstellwerk ex. Sursee hat seine Funktionen wieder, die Modellbahn ist in Betrieb. Eine ganz tolle Sache. Mehr Info gibt der Präsident.

Führungen:

Wir haben einen neuen Rekord, es waren 14 Führungen mit 145 Personen.

Bei der grössten Führung waren 32 Personen anwesend. Im September hatten wir eine öffentliche Führung, da sind sogar 2 Personen aus München angereist.

Störungen:

Störungen gab es keine nennenswerten, diese konnten alle durch den Museumsleiter behoben werden.

Verschiedenes:

Dieses Jahr haben wir einen weiteren Pautze-Drucker, und 12 brauchbare Druckplatten erhalten ex. Gerlafingen EBT. Ende Jahr haben wir weitere 2 Druckplatten erhalten, Schaffhausen-Herisau und Schaffhausen-München HB. Und weitere Ordner aus dem Billettwesen.

Danke:

Vielen Herzlichen Dank an meine Kollegen, die Monat für Monat mithelfen die Miete im Bahnhof mit zu bezahlen. Ohne uns hätte der Verein keinerlei Überlebenschance. Es sind dies:

Liliane Steiner, Peter Steiner, Ruedi Steiner, Thomas Locher, Beat Hauser und ich.